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 باريس – هل ســـيأتي الـــدور على ثالث 
أكبر بطولة كروية في العالم ويتعلق الأمر 
بكأس الأمم الأفريقية المقررة في الكاميرون 
مطلع عام 2021؟ وذلك بعد تأجيل نهائيات 
كأس أوروبا وكوبا أميركا 2020 إلى العام 
المقبل بســـبب فايـــروس كورونا. إذا كانت 
العديد من الشـــخصيات البـــارزة في كرة 
القدم بالقارة السمراء تطالب بـ“التأجيل“، 
فإن شـــخصيات أخرى ترفض ”المســـاس“ 
بالبطولـــة القارية وإقامتها فـــي موعدها 

المحدد.
هـــل ستســـتمر اللعنـــة فـــي ملاحقة 
النســـخة الكاميرونية من الكأس القارية؟ 
كانـــت النهائيـــات مقـــررة عـــام 2019 في 
الكاميـــرون، لكـــن الاتحـــاد الأفريقـــي قرر 
منحهـــا إلـــى مصـــر بســـبب التأخـــر في 
أشغال البنى التحتية في الكاميرون وعهد 
للأخيرة بتنظيم النسخة التالية مطلع عام 
2021 وتحديدا في التاســـع مـــن يناير إلى 
السادس من فبراير، وهنا أيضا تم تحويل 
النهائيـــات من الصيف إلى الشـــتاء لكون 
الأجـــواء المناخية تكون جـــد ملتهبة خلال 
الصيف في هذا البلـــد الواقع غرب القارة 

السمراء.

ولكـــن كمـــا بالنســـبة لـــكأس أوروبا 
وكوبـــا أميركا اللتين تم تأجيلهما لمدة عام 
وأصبحتـــا مقررتين في صيـــف عام 2021، 
فـــإن الأزمة الصحيـــة العالميـــة تهدد الآن 
روزنامة الاتحـــاد الأفريقي للعبة. وتطالب 
العديد من الشـــخصيات البـــارزة في عالم 
كرة القدم بالقارة الســـمراء وفي مقدمتها 
نجم وقائد منتخب ”الأسود غير المروضة“ 
الســـابق صامويل إيتو بتأجيل النســـخة 

المقررة في بلاده.

وقـــال المهاجـــم الســـابق لبرشـــلونة 
الإســـباني وإنتـــر ميـــلان الإيطالـــي فـــي 
أواخر أبريل الماضي في تصريح صحافي 
”الصحـــة هـــي الأكثـــر أهمية فـــي الوقت 
الحالـــي، والســـلطات الكروية فـــي القارة 
الســـمراء فهمت ذلـــك. لا أرى أخي الأكبر، 
الأخ الأكبـــر أحمـــد (أحمـــد أحمـــد رئيس 
الاتحـــاد الأفريقـــي لكـــرة القـــدم) يخاطر 
بصحة عشـــاق الكرة المســـتديرة من أجل 
تنظيم نسخة لكأس أمم أفريقيا“. وأضاف 
”الشـــيء الأكثر أهمية هو أن نكون بعيدين 
عن الخطر. سيكون لدينا متسع من الوقت 

لتنظيم هذه البطولة القارية“.

تصفيات معلقة

بعده بيومين، قال عدنان قديورة، لاعب 
وسط المنتخـــب الجزائـــري المتوج بلقب 
النســـخة الأخيرة في مصر، في تصريح 
إعلامي ”أعرف أن كأس أمم أفريقيا مهمة 
وأنها مهمـــة أيضا للبلـــد المضيف، لكن 
أعتقد أنه يجب إلغاء أو تأجيل النســـخة 

المقبلة“.
ولم ينتشـــر الوباء بشكل كبير نسبيا 
في القارة الأفريقية حيث خلف حتى الآن 
رســـميا أقل من 2500 وفـــاة. لكن أعراض 
الإصابة بهـــذا الفايروس توحي بأن هذه 
الحصيلة مرشحة للارتفاع خصوصا في 
نيجيريـــا. وفضلا عن تهديـــد الفايروس 
فإن اســـتحالة إكمـــال التصفيات المؤهلة 
للنهائيات تقلق أيضا المسؤولين الأفارقة 

خصوصا وأنه لم تبق إلا أربع مراحل.
وكان رئيس الاتحاد الســـنغالي لكرة 
القدم أوغوستين ســـنغور كتب في نشرة 
إخبارية داخليـــة للاتحاد الأفريقي مطلع 
مايو الحالي ”إذا كان من الصعب تنظيم 
التصفيـــات حتـــى ســـبتمبر، فســـيكون 
من الصعـــب إقامة النهائيـــات في يناير 

المقبل“.
الاتحـــاد  فـــي  مســـؤول  أكـــد  كمـــا 
الكاميروني لكرة القدم فضل عدم الكشف 
عـــن هويته فـــي تصريح لوكالـــة فرانس 
برس ”لم يعد بالإمـــكان خوض نهائيات 

كأس أفريقيـــا للأمم في ينايـــر. حدودنا 
مغلقة ولا يمكـــن لأي لجنة تفتيش تابعة 
للاتحـــاد الأفريقـــي القيـــام بمهامها في 
هـــذا الســـياق“. وفي مقابلة مع وســـائل 
إعـــلام ألمانيـــة، الجمعـــة الماضـــي، أجّل 
رئيـــس الاتحـــاد الأفريقي أحمـــد أحمد 
الحديـــث عـــن الموضوع، مشـــيرا إلى أن 
تظل حماية اللاعبين  ”أولوية الأولويات“ 

والجمهور.

حالة انتظار

أوضح الأخير ”في مواجهة مثل هذه 
الحالة، أعتقـــد أن جميع الأطراف المعنية 
بتنظيم هذه المســـابقات يمكن أن تجتمع 
لاحقا للمناقشـــة حتـــى نتمكـــن معا من 
إيجاد طريقة لاســـتئناف اللعب“، مضيفا 
”خاصـــة وأنه تم تشـــكيل فريق عمل تابع 

للفيفا فـــي 18 مارس للاتفاق على مقاربة 
منسقة مع الاتحادات القارية في مواجهة 
عواقب الوباء“ على الروزنامة المستقبلية 

للمباريات الدولية.
وقال الأمين العـــام للاتحاد الأفريقي، 
المغربي عبدالمنعم با ”في الوقت الحالي، 
نحـــن في حالة انتظار مع مراقبة الوضع 
عـــن كثب. إذا لزم الأمر، ســـتتم مناقشـــة 
تأجيـــل المســـابقة في الوقت المناســـب“. 
وفي انتظار اتخاذ قرار بشأن مصير أمم 
أفريقيا 2021 والـــذي يمكن أن يصدر في 
الاجتمـــاع المقبل للجنة التنفيذية التابعة 
للاتحاد الأفريقي بحسب مصدر مقرب من 
الهيئـــة القارية، فإن العديد من الأصوات 
تدافع بإلحاح على إقامة المسابقة القارية 

في موعدها.
الفرنســـي  أنجيـــه  مهاجـــم  وقـــال 
ومنتخـــب الكاميرون ســـتيفان باهوكين 
في تصريح لإذاعة راديو فرنسا الدولية“ 
”شـــخصيا، لا أؤيـــد التأجيـــل“، مضيفا 

”إنهـــا حقا معضلـــة (…). لكـــن طالما أننا 
نخوضها على أرضنا، فأنا سعيد!“.

مـــن جهته، قـــال أحد المســـؤولين في 
كرة القدم الأفريقية فضل عدم الكشف عن 
هويتـــه في تصريح صحافي ”مســـتحيل 
تأجيـــل البطولـــة“، مضيفـــا ”بـــين كأس 
والمســـابقات  طوكيو  وأولمبياد  أوروبـــا، 
الأخـــرى المؤجلـــة إلى عـــام 2021، لم تعد 
هنـــاك أي فترة ممكنـــة لإقامـــة البطولة 
الأفريقية. حتى التأجيل إلى مارس معقد 
لأن الأنديـــة الأوروبية لـــن ترغب أبدًا في 

التخلي عن لاعبيها الأفارقة“.

 أبوظبــي – حـــددت لجنـــة المنتخبات 
باتحاد الكرة الإماراتي لكرة القدم اســـم 
مدربين اثنـــين، وبدأ التفـــاوض معهما 
لقيـــادة المنتخـــب الأول خـــلال المرحلة 

المقبلة. 
وحســـب وســـائل إعـــلام إماراتيـــة فإن 
المهمـــة لـــن تكـــون مؤقتة وإنمـــا لفترة 

طويلة قد تمتد لأربع سنوات. 

ندوة عن  وعقدت صحيفة ”الاتحــــاد“ 
بُعد، بحضور يوســــف حسين السهلاوي 
نائــــب رئيس اتحــــاد الكــــرة، رئيس لجنة 
المنتخبــــات وتناول الحــــوار الذي تم بثه 
على حســــاب الصحيفة في شبكات تويتر 
وإنســــتغرام وفيسبوك العديد من المحاور 

المهمة التي تخص المنتخب الإماراتي.
وقال الســــهلاوي إن لجنة المنتخبات 
تنتظر اتضاح الصورة بشكل كامل حول 
المواعيد المؤجلة بالنسبة ى إلمشوار 
المشتركة  التصفيات  في  المنتخب 
المؤهلة لكأس العالم 2022 وكأس 
آسيا 2023  وأنه في حال عودة 
أكتوبر  شهري  في  المباريات 
ونوفمبــــر المقبلــــين، فإن 
خيار التعاقد مع مدرب 

بعينه سيكون متاحا.
وأضــــاف ”أمــــا لو 
تأجلت كامل التصفيات 
لعــــام 2021، فــــإن اســــم 
حيث  سيتغير،  المرشح  المدرب 
سيكون الأول ملما بكرة القدم 
بينما  والآسيوية،  الإماراتية 
في حالــــة التأجيل لـ2021 قد 
على  جديــــدا  مدربا  يكــــون 
لديه  سيكون  حيث  المنطقة، 
في هذه الحالــــة وقت كاف 

للتعرف على اللاعبين“. 
وتابع ”حددنا بالفعل اســــم 
المدرب المراد التعاقد معه، وهو 
ليــــس من بــــين الأســــماء التي 
كوزمــــين  وتحديــــدا،  طرحــــت 
أولاريــــو، زوران ماميتــــش أو 
زالاتكو داليتــــش، كما لن يكون 
مدربا وطنيا، بعد أن ترددت أسماء 
عبدالعزيــــز العنبــــري ومهــــدي علــــي، 
فالمدربان من الكفاءات المميزة، لكن اللجنة 
لــــم تضع فــــي حســــاباتها خيــــار المدرب 

الوطني من الأساس“.
وأكمــــل ”للأســــف منتخبنا بات بلا 
هوية أو شخصية فنية، وهذا ما 
نريد أن نعمل عليــــه، هدفنا أن 

تكون كل منتخبات الإمارات لها شخصية 
فنية وهوية، وذلك يتم عبر توحيد فلسفة 
التدريب واللعب لكافة المراحل وللمنتخب 
الأول أيضــــا حتــــى ولو اختلفــــت مدارس 

المدربين أنفسهم“.
الأبيـــض،  تجمعـــات  مصيـــر  عـــن 
أثبتـــت  القصيـــرة  ”التجمعـــات  قـــال 
عـــدم نجاحهـــا مـــع اللاعـــب الإماراتي، 
للغايـــة،  الطويلـــة  التجمعـــات  وكذلـــك 
تضـــر بالأنديـــة، لكننـــا أيضا نـــدرك أن 
مســـتوى الدوري المحلي أقـــل بكثير من 
المســـتوى الدولي، ما يعني ضرورة منح 
المنتخـــب وقتا كافيا في المعســـكرات قبل 
المواجهات الدوليـــة، وقد طلبنا أن يكون 
أول تجمـــع للأبيـــض بـــين 25 يوما إلى 
شـــهر، ولاحقا قد يتم تقليص التجمعات، 
ولكن لـــن تكـــون تجمعات قصيـــرة بكل 

تأكيد“. 

وعن رفض الأنديـــة لهذا التوجه قال 
”الآن منتخبنا فـــي موقف صعب، وأعتقد 

أن الأندية ستتفهم ذلك الأمر“.
وفـــي مـــا يتعلـــق بعـــدم الانضباط 
في معســـكرات المنتخب، ومـــا إذا كانت 
لائحـــة المنتخبات تكفي لردع اللاعب غير 
المنضبـــط قال ”فـــي كل الأجيـــال لم يكن 
هنـــاك انضباط بنســـبة 100 في المئة، من 
الطبيعـــي أن تقع حالات عـــدم انضباط، 
ولكنها حالات فرديـــة للغاية، وأنا مؤمن 
أن اللاعب يأتي لمعســـكر المنتخب للقيام 
بمهمـــة وطنيـــة، وعليـــه أن يكـــون قدوة 
ومثالا يحتذى به، لذلك ســـنطبق اللوائح 
علـــى الجميع، ومن يتجـــاوز لن يكون له 

مكان بالتأكيد“.

ملف ساخن

مصير مجهول 

لبطولة أمم أفريقيا 2021
الأزمات تلاحق النسخة الكاميرونية من الكأس القارية

حالة الغموض التي تســــــيطر على موعد اســــــتئناف النشــــــاط الرياضي في 
المســــــابقات المحلية والقارية دفعــــــت الاتحاد الأفريقــــــي للتفكير في تأجيل 
بطولة كأس الأمم الأفريقية 2021 حتى إشــــــعار آخــــــر. ولا يزال متبقيا من 
التصفيات المؤهلة للبطولة ســــــوى 4 جــــــولات، وبالتالي فإن ضيق الوقت لن 
يسمح للمنتخبات بالاستعداد الجيد لخوض المنافسات ودراسة منافسيها.

الاتحاد السعودي يستعين بقرارات الفيفا
 الرياض –كشــــف ياســــر المسحل رئيس 
الاتحاد الســــعودي لكرة القدم، أن الاتحاد 
سيســــتعين بقرار الفيفا بشــــأن استخدام 

التبديلات الخمسة. 
وكان الفيفا أعلــــن عن موافقة مجلس 
كرة القــــدم (إيفــــاب) الذي ينظــــم قوانين 
اللعبــــة علــــى زيــــادة عــــدد التبديلات في 
المبــــاراة الواحــــدة إلــــى 5 بدلا مــــن 3 عند 
اســــتئناف النشــــاط في محاولــــة للحفاظ 
على اللاعبين بعد فترة توقف كبيرة جراء 
انتشار فايروس كورونا. وأضاف المسحل 
في تصريحات صحافية أنه لم يتم التطرق 

إلى إلغاء تقنية الفار.

كما كشف عن وجود عدة سيناريوهات 
ستتم مناقشتها خلال الاجتماع المقبل من 
ضمنها موضوع الحكام والاستعانة بحكم 
الفيديو. وشدد المسحل على أن قرار عودة 
الدوري جاء بعد دراســـة لجنة عليا للأمر. 
وكانت رابطة الدوري السعودي للمحترفين 
قد أصدرت قـــرارا بالدعوة لاجتماع عاجل 
لمناقشة إمكانية عودة استئناف منافسات 
الموســـم الحالي مـــن الدوري الســـعودي 

للمحترفين في 20 أغسطس المقبل.
كمـــا وجهـــت اللجنة الفنيـــة بالاتحاد 
الســـعودي لكرة القدم، الدعـــوة للمدربين 
المحليـــين لتحديـــث بياناتهـــم فـــي موعد 

أقصـــاه 13 يونيو المقبل. ونشـــرت اللجنة 
عبر الموقع الرسمي للاتحاد السعودي عبر 
شـــبكة الإنترنت، نموذج تحديث البيانات 
للمدربـــين الســـعوديين الحاصلـــين علـــى 
مختلـــف أنواع رخص التدريب ســـواء في 

قارة آسيا أو خارجها أو في السعودية.
وشـــددت اللجنة على ضرورة تحديث 
المدربـــين لبياناتهم، مؤكدة أن الاســـتبعاد 
مـــن قاعـــدة بيانـــات الاتحـــاد مصير كل 
مـــن لا يرفـــق الأوراق المطلوبـــة. وتوقفت 
كافة منافســـات وأنشـــطة كـــرة القدم في 
السعودية، منذ شهر مارس الماضي بسبب 

تفشي فايروس كورونا.

الاتحاد الإماراتي يفاضل بين أولاريو وماميتش

 باريــس – قـــال نجـــم كـــرة المضـــرب 
الفرنســـي السابق هنري لوكونت إنه من 
الأفضل إلغاء بطولة رولان غاروس، ثانية 
البطولات الأربع الكبرى، على إقامتها من 
دون جمهور كما ينوي الاتحاد الفرنسي 
للعبة. ونقلـــت البطولة الفرنســـية التي 
تقـــام علـــى ملاعـــب ترابية مـــن أواخر 
مايو الحالي إلى ســـبتمبر بسبب تفشي 
فايروس كورونا المســـتجد، ولم يستبعد 
الاتحاد المحلي إقامتها من دون جمهور.

وعلـــق لوكونـــت الـــذي بلـــغ نهائي 
رولان غاروس عـــام 1988، على هذا الأمر 
بقولـــه ”أعتقد بأن إقامـــة رولان غاروس 
مـــن دون جمهـــور لا يهـــم أحدا لاســـيما 
شركات الرعاية“. وأضاف ”يأمل الاتحاد 
الفرنسي في أن تقام الدورة خلال بضعة 
أشهر في ظروف طبيعية (…) لكن إقامتها 
وراء أبواب موصدة، كلا.. بالنســـبة إلي، 
مـــن الأفضل أن تُلغـــى والعودة عام 2021 

مع موسم حقيقي“.
لم يســـتبعد رئيس الاتحاد الفرنسي 
لكـــرة المضرب برنار جيوديســـيلي إقامة 

رولان غاروس مـــن دون جمهور وقال ”لا 
نستبعد أي خيار. رولان غاروس هي أولا 
وأخيـــرا قصـــة مباريات ولاعبـــين. هناك 
بطولة تقام فـــي الملعب وأخرى تقام على 

شاشات التلفزيون“.
وتابـــع ”الملايين من المشـــاهدين حول 
العالـــم ينتظـــرون. تنظيـــم البطولة وراء 
أبـــواب موصدة يســـمح لبعـــض النماذج 
التلفزيونـــي  النقـــل  كحقـــوق  التجاريـــة 
(تســـاهم بثلـــث الإيـــرادات) أن تنطلق. لا 

يمكن عدم النظر إلى هذه المسألة“. 
وأدى انتشـــار وباء كورونا إلى توقف 
نشـــاط الكرة الصفراء حول العالم منذ 13 
مارس ولن يســـتأنف إلا في 13 يوليو على 

الأقل.
واضطر منظمو بطولة ويمبلدون إلى 
إلغـــاء نســـخة هذا العام وهـــو ما يحصل 
للمرة الأولى منـــذ الحرب العالمية الثانية، 
ويحوم الشـــك حول إقامة بطولة الولايات 
المتحـــدة علـــى ملاعـــب فلاشـــينغ ميدوز 
فـــي الفترة من 31 أغســـطس إلـــى الثالث 
عشر من ســـبتمبر، على أن يبت المنظمون 

بمصيرهـــا في منتصف يونيـــو. واعترف 
رئيـــس الاتحـــاد الفرنســـي بـــأن موعد 
رولان غاروس قد يؤجل أسبوعا إضافيا 
لتنطلق البطولة في 27 ســـبتمبر ليسمح 
بالتالـــي بفترة أســـبوعين بين فلاشـــينغ 
ميـــدوز والبطولـــة الفرنســـية وقـــال في 
هذا الصـــدد ”أتناقش بصـــور دورية مع 
أندريا غاودنـــزي (رئيس رابطة اللاعبين 
المحترفـــين) وســـتيف ســـايمون (رئيس 
رابطـــة اللاعبـــات المحترفـــات) وديفيـــد 
هاغيرتـــي (رئيس الاتحاد الدولي)، وثمة 
اتصـــال مقرر بيننـــا لمعرفة كيـــف تتجه 

الأمور“.

لوكونت يطالب بإلغاء رولان غاروس

 القاهرة – نفى رمضان صبحي جناح 
الفريق الأول لكرة القدم بنادي هيدرسفيلد 
الإنجليزي المعــــار للأهلي المصري وجود 
أي مفاوضات من جانــــب الزمالك لضمه. 
وقــــال رمضــــان صبحي فــــي تصريحات 
صحافية ”الزمالك لم يفاوضني لأنه يعلم 
مــــدى ارتباطــــي بالأهلي.. ونفــــس الأمر 

لبيراميدز“.
وأكــــد أنه لــــن يلعب في مصر ســــوى 
للأهلــــي ولا يوجــــد أي تفــــاوض مع ناد 
محلــــي ”وهنــــاك أخبــــار ســــارة تنتظــــر 
جماهير النادي بخصوص استمراري مع 
الأهلي الموســــم القادم“. وأوضح صبحي 
أنه لا توجد أي مفاوضات رسمية من أجل 

اللعب لأحد الأندية الأوروبية.
وأوضح ”لا أفضل اللعب على مشاعر 
الجماهيــــر. لكن لــــن ألعب فــــي مصر إلا 
للأهلي. الزمالــــك لم يطلب الحصول على 
خدماتــــي لأنهــــم يعلمــــون أننــــي ابن من 
أبنــــاء الأهلي ولــــن ألعــــب للأبيض، رغم 
احترامي وتقديري الشــــديد لكل الفرق“. 
وأكد رمضان صبحي، قوة علاقته بزميله 
السنغالي بادجي وعدم تأثرها بخلافهما 
معا في أحد تدريبات الفريق، مشــــيرا إلى 

أن الأمر انتهى بعد دقائق من الواقعة.
وشــــدد رمضان صبحي على أن هدفه 
الأهــــم مع الأهلــــي في الفتــــرة المقبلة هو 
التتويــــج بدوري أبطــــال أفريقيا، الغائب 

عن القلعــــة الحمراء منــــذ 2013 وبالتالي 
تحقيق حلمه الأفريقي مع الفريق. ويرغب 
السويســــري رينيــــه فايلر المديــــر الفني 
للأهلي، فــــي الإبقاء على رمضان صبحي 
ضمن صفــــوف الفريق بعد انتهاء إعارته 

من هيديرسفيلد الإنجليزي هذا الموسم.
مــــن ناحيتــــه أكــــد عمــــرو الســــولية، 
لاعب خط وســــط الفريق الأول لكرة القدم 
بالنادي الأهلي المصــــري، أنه لم يفكر في 
الرحيل عن القلعة الحمراء، بعد استبعاده 
من التشــــكيل الأساسي في بداية مشواره 
مــــع الفريق. وقال الســــولية ”لم أفكر على 
الإطــــلاق فــــي الرحيل عــــن الأهلــــي، بعد 
اســــتبعادي من التشــــكيل الأساســــي في 
بداية مشــــواري مع الفريــــق، حيث دخلت 

في تحد خاص لإثبات نفســــي 
مــــع الأهلــــي واللعب 

بشكل أساسي“.
وأضاف 

”خلال تلك 

الفترة شعرت 
أن التقصير من 

جانبي، لذلك بذلت 
أقصى جهد مع 

الفريق حتى أشارك 
في التشكيل الأساسي، 

وتمسكت بالفرصة بعدما 
أتيحت لي“. وأوضح 

”بدأت أشارك بشكل أساسي مع الأهلي في 
عهد حسام البدري“. وتابع ”شعرت بالظلم 
بعد اســــتبعادي من المنتخب المصري في 
بطولــــة كأس العالــــم روســــيا 2018، وأمم 
أفريقيا 2019، حيث كان مســــتواي في تلك 

الفترة يؤهلني للانضمام للمنتخب“.
في السياق ذاته أكد سيد عبدالحفيظ، 
مديــــر الكــــرة بالفريــــق الأول لكــــرة القدم 
بالنــــادي الأهلي أنه ليس هنــــاك أي أزمة 
تتعلق بعملية تسجيل سعد سمير مدافع 
الفريق. وقال عبدالحفيظ ”سعد سمير من 
أبنــــاء الأهلــــي المخلصين وأحد 
الكثير  قدمــــوا  الذيــــن  قادتــــه 
للنــــادي، وكل مــــا فــــي الأمــــر 
أنــــه عند التعاقد مــــع محمود 
كهربا خلال انتقالات الشــــتاء 
فــــي ينايــــر الماضــــي، تم 
ســــعد  مــــع  الاتفــــاق 
رفــــع  علــــى  ســــمير 
اســــمه من القائمة 
خضوعه  بسبب 
وتر  لجراحــــة 
أخيــــل، التــــي 
إلــــى  تحتــــاج 
زمنيــــة  فتــــرة 
تمتد لثمانية أشــــهر على الأقل، 
حيــــث تم التواصل مــــع اللاعب 

والاتفاق معه على ذلك“.

صبحي يفند مفاوضات الزمالك وبيراميدز

العديد من الشخصيات 

البارزة في القارة وفي 

مقدمتها صامويل إيتو 

تطالب بتأجيل النسخة 

المقررة في الكاميرون

السهلاوي قال إن لجنة 

المنتخبات تنتظر اتضاح 

الصورة بشكل كامل حول 

المواعيد المؤجلة بالنسبة 

إلى مشوار المنتخب

لم أفكر على  لســــولية 
يل عــــن الأهلــــي، بعد 
شــــكيل الأساســــي في 
 الفريــــق، حيث دخلت 
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أنــــه عند التعا
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فــــي ينايــ
الاتفــــا
ســــم
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ب

تمتد لثمانية أش
حيــــث تم التواص
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فالمدربان من الكفاء
لــــم تضع فــــي حس
الوطني من الأسا
وأكمــــل ”للأ
ش هوية أو
نريد أن

رئيس الاتحاد الفرنسي 

لكرة المضرب برنار 

جيوديسيلي لم يستبعد 

إقامة رولان غاروس من 

دون جمهور
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